



**Yokohama, Japon.** Le Premier ministre japonais, Shinzo Abe, a réaffirmé, le mercredi 29 août 2019, la promesse du Japon de renforcer les investissements du secteur privé en Afrique, à plus de 20 milliards de dollars sur les trois prochaines années, dans l'espoir de faciliter le développement de cet immense.

*"Nous ferons tout ce qui est en notre pouvoir pour aider les entreprises japonaises à progresser en Afrique", a déclaré le Premier ministre Abe aux dirigeants africains réunis pour cette 7ème Conférence internationale de Tokyo sur le développement de l'Afrique ou TICAD 7.*

Dans son discours d'ouverture de cette TICAD 7 de trois jours à Yokohama, M. Shinzo Abe, a déclaré que le Japon insistait depuis longtemps sur le développement des ressources humaines en Afrique. Il a même ajouté : *"Nous sommes à une époque où les défis auxquels l'Afrique sera confrontée seront résolus par la science, les technologie et l'innovation "*





Pour ce faire, M. Abe a aussi proposé un ensemble de programmes de développement des ressources humaines pour l'Afrique, comprenant, notamment, la formation de 3.000 personnes au Japon sur une période de six ans, qui seront susceptibles de contribuer à la promotion des affaires entre le Japon et le continent africain. Selon le ministère japonais des Affaires étrangères, c'est un total de 20,6 milliards de dollars qui ont été investis en Afrique par le secteur privé japonais entre 2016 et 2018,

Cet engagement entend prouver que le gouvernement japonais incitera son secteur privé à investir davantage dans l'objectif de dépasser le montant total des trois années précédentes, bien qu'il se soit déjà fixé un objectif chiffré. Cette septième session de la TICAD mettra davantage l'accent sur les opportunités commerciales, par rapport aux réunions précédentes. En effet, *«Tokyo estime que les investissements du secteur privé sont indispensables à la réalisation d'une croissance économique durable du continent, riche en ressources naturelles»*, ont déclaré des responsables gouvernementaux.





50 millions de personnes, dont 20 millions de personnes âgées de moins de 15 ans, et 10 millions de personnes souffrant de maladies chroniques.

Le Japon a promis de financer des programmes de santé publique dans plus de 50 pays en développement.

Le Japon a promis de financer des programmes de santé publique dans plus de 50 pays en développement.

Le Japon a promis de financer des programmes de santé publique dans plus de 50 pays en développement.

Le Japon a promis de financer des programmes de santé publique dans plus de 50 pays en développement.